

PlantaDoce.

ADN

De Grifols a Juaneda: cambio de cromos al frente de las empresas de salud en el tercer trimestre

Entre julio y septiembre de 2019, farmacéuticas y grupos hospitalarios se han mostrado como las más activas a la hora de transformar sus cúpulas directivas.

Albert Cadanet
1 oct 2019 - 04:56



Los departamentos de recursos humanos vinculados a empresas de salud no descansan en verano. En el tercer trimestre de 2019, cerca de veinte compañías españolas e internacionales renovaron sus cúpulas directivas, ya sea con talento *in house* o procedente del exterior. En este sentido, tanto farmacéuticas como grupos hospitalarios se mostraron especialmente activas a la hora de renovar sus despachos.

Grifols, la mayor *farma* española por facturación, fue una de ellas. En septiembre, el gigante de hemoderivados situó a Amarant Martínez al frente de su nueva oficina de asuntos chinos, una sociedad creada para gestionar sus más de 40 centros en China.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/adn/de-grifols-a-juaneda-cambio-de-cromos-al-frente-de-las-empresas-de-salud-en-el-tercer-trimestre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El directivo, con una carrera de más de doce años en Grifols, fue director comercial de la división *bioscience* para el Extremo Oriente y director general en Shanghái de la filial Grifols Pharmaceuticals Technology.

Almirall, otra de las grandes farmacéuticas cotizadas, tampoco se quedó quieta. El grupo propiedad de los hermanos Gallardo fichó en Teva a su nuevo director financiero tras la renuncia de David Nieto, quien acumulaba dos años en el cargo. A lo largo de este año, **la compañía también ha incorporado una nueva responsable en su unidad dermatológica en España** y ha creado un departamento de nuevas tecnologías.

Almirall fichó a un nuevo director financiero pero dijo adiós a su jefa de negocio en Europa y Latinoamérica

Almirall ha incorporado talento del exterior, pero también ha dicho adiós a uno de sus directivos. En julio, laboratorios Salvat hizo oficial la incorporación de Patricia Ferriot como nueva directora de negocio, una ejecutiva que había sido jefa de negocio de Almirall en Europa y Latinoamérica. Con una experiencia en el sector farmacéutico de más de diez años, **Ferriot se encargará de acelerar el crecimiento de Salvat en el extranjero**, donde tiene previsto registrar sus fármacos en 30 países en los próximos años.

En firmas internacionales de la salud, los cambios en las cúpulas tampoco cesaron. El más destacado tuvo lugar en Menarini, una de las mayores empresas de Italia por volumen de ingresos. La compañía nombró a Elcin Barker como nueva consejera delegada, dando por finalizado un proceso de reordenación en las altas esferas que empezó hace unos años. Anteriormente en Merck y GlaxoSmithKline (GSK), **los propietarios de Menarini señalaron sobre Barker que se trataba de la “incorporación ideal”** con el objetivo de “continuar con el plan de crecimiento a escala global”.

Este proceso de renovación también llegó a España, donde la compañía nombró a un nuevo director general. Se trata de Ignacio González Casteleiro, quien sustituyó en el cargo a Salvador Pons. Licenciado en Economía y Administración de Empresas por Icade, González Casteleiro ha ocupado distintos cargos de responsabilidad en grupos como Takeda, Lilly o Bristol-Myers Squibb.

Menarini puso fin a un proceso de reordenación en

PlantaDoce.

sus consejos con el fichaje de una nueva consejera delegada

Pero los cambios en el tercer trimestre han ido más allá de las farmacéuticas. **El capital riesgo español vio en agosto como una de sus grandes figuras cambiaba de aires.** José Antonio Mesa, hasta ahora director de ciencias de la vida de Caixa Capital Risc, pasó a incorporarse al vehículo inversor Alta Life Sciences en calidad de socio general.

En el sector hospitalario, Juaneda se erigió protagonista después de anunciar dos nombramientos en la misma semana. El grupo balear fichó a un nuevo gerente para su clínica insignia, situada en Mallorca, y a un nuevo responsable para su servicio de ginecología en el Hospital Juaneda Miramar, situado en Palma.

Finalmente, **GenesisCare España completó el relevo al frente de su dirección general** tras la marcha de Ramón Berra, quien se adentró en un nuevo proyecto en oftalmología de la mano de Magnum Capital. El elegido para sustituirle fue Conrado Briceño, un directivo proveniente del sector educativo que actuó como responsable financiero en Europa para Laureate Education, una red de instituciones académicas con más de 25 centros en todo el mundo.